

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Orsrates Erbach
vom 26.09.2024

Top 3 Situation Böcklinstraße

OV Uhl hat sich bei der zuständigen Ortspolizeibehörde nach den Maßnahmen in der Böcklingstraße erkundigt. Eine entsprechende Stellungnahme des Ordnungsamtes wurde ausgehängt. Darin hieß es, dass bei verstärkten Kontrollgängen des kommunalen Ordnungsdienstes keine Vermüllung und keine Rattensichtungen auf städtischem Gelände festgestellt worden seien. Die vorhandenen Müllansammlungen seien auf Privatgrundstücken vorgefunden worden. Eine Aufforderung an den Eigentümer sei erfolgt, eine verstärkte Müllentsorgung durch den EVS sei durchgeführt worden.

OV Uhl bezeichnet die Stellungnahme als wenig zufriedenstellend und schlägt eine Ortsbegehung mit der Verwaltung, dem Orsrat und dem Eigentümer vor. Ferner möchte er den Privateigentümer bezüglich der Problematik anschreiben.

Als weiterer Punkt wurde hier die Verkehrssituation an den Schulen angesprochen. Das „Elterntaxi“ gefährde Kinder zu Beginn oder Ende des Unterrichts. OV Uhl schlägt vor, dieses Thema in der nächsten Orsratssitzung zu behandeln.